

NICE MATIN dimanche 12 septembre 2010

## 1. « Show mode » et soleil de plomb

Place De-Gaulle, hier après-midi : la mode automne hiver a été présentée par une quinzaine de mannequins professionnels qui n'ont pas hésité à défilé en tenue chaude sous un soleil de plomb. :  
Photo Philippe Lambert

PLACE DE-GAULLE : Les grandes tendances de l'automne-hiver ont été présentées par vingt boutiques du centre-ville, hier. Élégance et crativité au programme

Les modèles (hommes, femmes et enfants) qui ont défilé hier, place De-Gaulle au dixième Show mode de l'association « Antibes demain » ont été très courageux. Car le temps était plus propice aux maillots de bains qu'aux vêtements d'hiver..

**Mais en professionnels, les quinze mannequins ont assuré un show impeccable, célébrant en fin de soirée le dixième anniversaire de la manifestation par un lâcher de ballons.** Selon, Guy Legrand, président de l'association Antibes Demain, il ne fait aucun doute que ce spectacle « sera reconduit l'an prochain. Les commerces ont joué le jeu, et bénéficieront des retombées de leurs présentations. Le public est là, et nous avons cette année deux boutiques en plus, ainsi que des créateurs de robes de mariées », souligne l'organisateur.

Trois défilés de 45 minutes en moyenne, auront permis de découvrir les grandes tendances hivernales.

Les femmes se tourneront vers des coloris qui s'orientent vers le beige, le camel et le blue bleach. Gris et noir reprennent également le pouvoir et le cuir surfe sur une tendance « rock ». Doudounes matelassées portées près du corps, mailles « cocoons » et robes minimalistes ceinturées à la taille seront encore à l'honneur. Pour les hommes, l'heure est toujours au *sportswear* chic. Gris, noir, et taupe sont les couleurs de cette nouvelle saison et le blouson en cuir comme la parka caban se portent sur un jean, tandis que les costumes sont relookés à l'extrême. Pour les enfants, la tendance automne-hiver, c'est encore le blouson Teddy, la fausse fourrure confortable pour les filles, et toujours la maille, déclinée en robe sage. Les deux créatrices antiboises Valérie De La Marc et Ludivine Créations, ont présenté des robes de mariées et de cocktail ravissantes. Entre les trois shows, un groupe (les « Jazzticots ») a assuré l'intermède musical, clin d'oeil au 50e anniversaire de « Jazz à Juan », que la ville fête jusqu'à la fin de l'année.

R.y.  
Nice-Matin